

News

美濃加茂市出身の偉人・坪内逍遙（つぼうちしょうよう） 亀谷秀司さん(画家)より逍遙の肖像画を寄贈いただきました

2月27日に、坪内逍遙の肖像画を描き続けている画家の亀谷秀司さん（太田町出身／可児市在住）から、本校に対して逍遙の肖像画を寄贈いただきました。

美濃加茂市太田地区出身の坪内逍遙博士は、現在の太田小学校が建つ場所にかつて存在していた太田代官所で生まれた市を代表する偉人。小説を芸術としてとらえ、歴史劇の改革や新しい演劇の確立など幾多の功績を残した著名な劇作家・翻訳家でもあります。

この日は、そんな逍遙博士の偉業をたたえようと、坪内逍遙博士顕彰会（豊吉義郎会長）が主催して、逍遙の命日である2月28日を前に「逍遙をしのぶ会」を学校に隣接する逍遙公園で開催。公園の「逍遙顕彰碑前」で祐泉寺のご住職による読経をはじめ、4年生児童による逍遙に関する発表も実施しました。その後、坪内逍遙博士顕彰会から卒業を前にした6年生に対して、記念品の「逍遙クリアファイル」をいただきました。

なお、今回亀谷さんより寄贈いただいた肖像画は、校長室に展示しています。



▲梅村高志校長に肖像画を手渡す亀谷秀司さん(写真左)

News

PTA 保健安全委員会 「子どもたちの健康を守るってどういうことかな？」

2学期に実施した生活習慣アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。

今回はその中でも、家庭読書・スマホ・タブレットの使用と、約束づくりについて太田小学校ホームページで紹介していますので、右の二次元コードからぜひ結果をご覧ください。



150周年という節目の年を迎えた令和5年度も無事終わり、先生方および保護者の皆さまのご協力により大変有意義な一年にすることができました。本当にありがとうございました。来年度からは、新役員の皆さんのもと新たな活動が始まります。今後も子どもたちのために、PTA活動へのご協力をよろしくお願いいたします。

PTA本部役員会一同